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校長先生よりご挨拶 

坂野 峰子 校長先生 

 

日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。この度、船穂中学校サポート会ということで名前

も新たになりました。２か月に１回の開催となりますが、短時間で円滑に進められるようよろしくお願いいたします。 

１年生は中学生という生活にずいぶん慣れてきたようです。２、３年生は学校の流れもわかっており、授業に行事に部活動に

日々頑張っている様子が見受けられます。 

１年間みなさんのお力添えをいただきながら子供たちの学校生活が豊かに充実するようご協力をお願いいただきたいと思っており

ます。1年間よろしくお願いいたします。 

 

船サポ会会長よりご挨拶 

齋藤 友子 会長 

今年度会長を務めさせていただきます齋藤と申します。この度は役員、委員長を引き受けてくださりありがとうございます。1年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

子供たちは落ち着いて日々の授業に取り組んでいます。温暖化の影響かすでに気温の高い日もあり，何度以上になったらエ

アコンをつけるなどルールを決めていきたいと思っています。子供たちも服装の調整などで健康管理に注意していってほしいと思いま

す。１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 



 
●6月の予定● 

１日 3年実力テスト 9日～ テスト前部活動停止 

２日 1年校外学習 鎌倉 13、14日 定期テスト 

6日 定例集金 15日 県民の日 

6日 給食費引き落とし（3か月分） 21、22、23日 3年修学旅行 

7日 環境整備作業、授業参観、進路学習会 28、29日 2年自然教室 

8日 1年家庭教   

 

環境整備委員会より 

今出 委員長 

 現在の予定は次の通りです。ご都合の良い方はご協力 

よろしくお願いいたします。 

《環境整備》 

5月３１日（水）９：００ 

担当３A 

《第 1回環境整備（全体）》 

6月 ７日（水）９：３０～ 

●環境整備委員の人数が増えたことにより、環境整備委

員のほかに環境整備支援員を設ける方向で調整中です。 

 

校外指導委員会より 

小松 委員長 

今年度は各学年でパトロールを行いたいと考えており 

ます。 

《今後の予定》 

7月  6日（木） 3年生 

９月２８日（木） 2年生 

11月 9日（木） 1年生 

 

 

広報委員会より 

宇知川 委員長 

 今年度の広報誌「友愛」の発行内容や発行形態について 

現在検討中です。 

 

研修委員会より 

岩月 委員長 

６月７日に企画会議を行う予定です。各自企画を持ち

寄り検討開始します。 

 

選考委員会より 

新里 委員長 

６月７日に第１回打ち合わせを行う予定です。 

 

 

3 年学年活動について 

室田 委員長 

１０月５日進路学習会の後に活動内容の打ち合わせを

します。

 

2 年学年活動について 

山本 委員長 

8月２６日（土）環境整備終了後親子参加型のイベ

ントを検討中です。 

 

 

 

1 年学年活動について 

田島 委員長 

家庭教の予定を立てて６月８日に開級式と第１回目を

行う予定です。 

学年活動に関しては親子で活動を行う予定です。 

 

★挨拶運動は７：４５から８：１０まで正門前で有志による参加となります。 

★さわコミについてはまだ具体的な計画が決定されておりません。 


